

EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

# La USAL planea reforzar la oferta de Ávila para afrontar los recortes

El vicerrector de Docencia explica que se quiere potenciar el itinerario de 'Gestión de ocio y la cultura' en Turismo y la posibilidad de compartir asignaturas entre titulaciones en la Politécnica

• Ante la puesta en marcha del Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca se trabaja con diferentes opciones, como que haya grados interuniversitarios.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Universidad de Salamanca planea reforzar la oferta de su campus de Ávila para ser más competitivos ante la llegada de recortes y cambios por parte del Gobierno y la Comunidad Autónoma. Lo cierto es que los últimos días han estado marcados por el Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca 2012-2018, para el que finalmente se ha decidido aplazar hasta final de año su presentación y así favorecer el debate y reflexión sobre el documento final. Una reflexión que viene marcada por la necesidad de que si hay imposiciones externas sobre el número de alumnos o la duplicidad de titulaciones, los 'daños' sean los menores en la USAL e incluso plantearse la posibilidad de crecer.

En el caso de Ávila, ya se están trabajando en algunas ideas concretas tanto para Educación y Turismo como para la Escuela Politécnica Superior. En el primer caso, según explica el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, la decisión pasa por la incorporación del itinerario de 'Gestión del ocio y la cultura', en el que ya hace tiempo estaba trabajando el centro abulense. En realidad, lo que se decidió en la reunión del Consejo de Universidades es dar el visto bueno a la modificación del grado en Turismo, de forma que se pase a contar con dos especialidades, la de turismo y la de gestión del ocio y la cultura, y así se incorpore esta segunda especialidad y salga reforzado el grado en su conjunto.

En este momento se ha pedido a la Escuela de Educación y Turismo que elabore una nueva propuesta y una vez que se pongan a ello se verán los plazos para su implantación. En principio, la intención es que este curso se continúe con el grado tal y como está y la novedad de itinerario se incorpore en el curso 2013/2014.



Concentración en la Escuela Politécnica. / VANESSA GARRIDO

## La Politécnica se une a la protesta de las universidades

B.M. / ÁVILA

Alumnos y personal de la Escuela Superior Politécnica de Ávila celebraron este jueves una concentración en la entrada de la universidad para protestar por los recortes en educación.

Al igual que lo hicieron sus compañeros de la Escuela de Educación y Turismo la pasada semana, en esta ocasión les ha tocado a estos estudiantes po-

El motivo de esta decisión es que el centro de Ávila esté más preparado a la hora de competir con otras universidades si se plantea que hay que eliminar la titulación por impartirse en más de un centro.

El caso de la Politécnica presenta más dificultades, ya que están

ner de manifiesto su postura contraria al decreto aprobado por el Gobierno, para lo que volvieron a leer el manifiesto aprobado por las delegaciones de alumnos.

En este caso la encargada de la lectura fue Miriam Blázquez, presidenta de la Delegación de Alumnos de la Escuela Superior de Ávila, que recordó entre otras cosas cómo la subida de matrículas supondrá que un

«más flojos de estudiantes». Es aquí donde se quiere actuar intentando incrementar su número y completando los estudios con refuerzo en el postgrado, como sucede con el Máster en Tecnología Cartográfica, «que tiene mucha demanda».

También se están estudiando

estudiante de Ingeniería Civil pase de pagar en su primer año 1.224 euros hasta los 1.632, lo que consideran un ataque a la educación pública.

Es por ello que se realizó la concentración de este jueves dentro de las acciones que se están haciendo en las universidades en defensa de la educación pública superior para que sus alumnos puedan tener las mismas oportunidades.

otras posibilidades que podrían ser muy efectivas en el caso de este centro abulense como puede ser compartir asignaturas entre varias titulaciones y así subir el número de alumnos por clase y defender de esa manera la oferta abulense, o incluso plantear la posibilidad de realizar

### Reuniones

Para la elaboración definitiva del Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca se ha decidido contar con la opinión de los diferentes centros, por lo que la próxima semana se mantendrán reuniones con profesores, alumnos, departamentos adscritos y personal de administración y servicios de Ávila para tratar el sentido de la posible reordenación.

Lo cierto es que tras la presentación del Plan Estratégico ante decanos y directores de los centros comenzaron a correr los comentarios sobre cierres de centros y titulaciones ante lo que el vicerrector de docencia, José Ángel Domínguez, comenta que aunque tienen la percepción de que la idea no se ha comprendido, la intención de la universidad no pasa por el cierre «sino todo lo contrario, queremos estar preparados para cuando lleguen los recortes», lo que supone que «hemos decidido ponernos a trabajar con antelación para estar en la mejor posición posible».

Insiste en que se plantea en la actualidad los cambios porque no se va a poder hacer nada con las imposiciones que lleguen desde el exterior. Sobre ello dice que tienen pistas de por donde van a venir las decisiones, especialmente en cuanto al número de alumnos o el hecho de que no haya titulaciones duplicadas en la región, lo que sin duda podría afectar a Ávila.

grados interuniversitarios entre aquellos lugares donde tienen pocos alumnos.

Lo cierto es que la intención de la Universidad de Salamanca es por el momento centrarse en la parte de las titulaciones y cuando se tenga claro qué sucederá con los estudios y los centros llegará el momento de ver la parte de gestión.

Se ha hablado mucho de la posibilidad de que los dos centros de Ávila se pudieran integrar como fruto de estos cambios. Sobre este punto, el vicerrector de docencia comenta que los dos centros son académicamente muy diferentes, ya que uno es de turismo y ciencias sociales y el otro de ingenierías por lo que se dificulta su integración. Lo que sí es una posibilidad es que se forme una única secretaría para la gestión, aunque lo cierto es que no se ha tomado ninguna decisión al respecto ni en Ávila ni en el resto de los campus de la USAL.

En todo caso, aún quedan más de siete meses para discutir el Plan Estratégico y las posibles opciones antes de saber cuáles son las consecuencias reales que se vivirán en el campus abulense.



limpiezas **brillo**

a su servicio con  
profesionales

+50  
años

Tlf. 920 250 446 - Fax 920 254 930 | www.limpiezasbrillo.net

